



De izquierda a derecha, García Coria, Brandeiro, Hernández Ruipérez, Sánchez Galán, González y Eugenio Santos. /ICAL

Galán defiende la necesidad de impulsar la innovación en el país

El Consejo Social de la Usal entrega los Premios Sociedad Civil

Salamanca
El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca y de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, defendió ayer la necesidad de seguir impulsando el «emprendimiento y la innovación» en España, ya que son «imprescindibles» para el progreso y el desarrollo de la sociedad. Galán, que participó junto con el rector de la Usal, Daniel

Hernández Ruipérez, en el acto de entrega de los Premios Sociedad Civil del Consejo Social de la institución académica, animó a los galardonados a seguir por el camino de la «excelencia», aunque reconoció que «no es fácil», informa Ical.

En este sentido, recordó que dicho camino se hace «día a día, a base de profundizar constantemente en el espíritu empresarial,

de tomar la iniciativa y anticiparse a las necesidades y a las tendencias sociales».

También, por «diferenciarse» tanto en los productos como en la manera de hacerlos, por esforzarse y trabajar con ahínco en lo que se cree, sin miedo al riesgo. Así, abogó por «innovar siempre» y hacerlo de forma «transversal en productos, procesos y servicios». Los

galardones de esta edición recayeron en Premio 'Sociedad Civil a la Innovación Emprendedora' a la empresa Arsoft (Augmented Reality Software S.L); Premio 'Sociedad Civil al Departamento' al Centro de Investigación del Cáncer (CIC) en la figura de su director, Eugenio Santos; y Premio 'Sociedad Civil a la Empresa' a la empresa Ingeniería de Software Avanzado (INSA-CENIT Salamanca).

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca y de Iberdrolarecalcó que las iniciativas premiadas son un «claro ejemplo» de que la suma de investigar, innovar y emprender en el marco de la universidad es una «apuesta ganadora».